

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

ハートフルらしく服部智恵子さんから
より11月11〜12日のセミナー感想
想報告です。

○実際に聞く話は抗酸化新聞とまた
薄紙納得出来るものでしたこのよ
うな場を頂きありがとうございます
です。

○興味深話で大変良かった
会社でもワックスを床壁 天井に塗
り、赤トな空間が出来ていると思
います。

○目からウロコみたいな話がいふ
かありました。お酢を取り続ける事
が身体が酢を作らなくする事や、外
からいんなあめを入れな方が良
事、合成洗剤は、良くない事と
か、。

○抗酸化溶液のインクのパンフレッ
ト、冷蔵庫に入れるだけで、冷却能
力が違うのか、まずは試してみたい。
いきいきBOA、ようやく手に入れた
ので、お菓子を作る娘に使ってもら
う。○薬の話は知らなかなので
とても役立つ情報でした。えみなは
愛用していましたが、どうしていい
のかが初めてわかりました。味噌とご飯
も勉強になりました。味噌とご飯
話し、人間は、食事より空気が方が
大事など、ここでなければ聞けな
話しが聞けて良かったです。

ワックスの裏話も聞けて良かったです

○会長のお話は毎回聞くものばかり
♪笑もあてりワックスしつ、かな
り深話し聞ける♪こんな素晴
らしいことはなく頂けた黒玉♪う
れしい♪うれしい♪会長に感謝♪ち
えさんに感謝♪有難う御座りますま
した♪会長の進化とともに製品も進
化♪ますます楽しみ♪

○の豆粒大のセラミックは素晴らし
い。他の方にもおすすめです。環境を変
える話しが素晴らしかった
○ちえさんのワックスで色々な効果
などを読んでいましたが、会長さんの
話しが聞ける♪ということに参加し
ました。とても親しみが持てました
脱線お話しも面白く、途中、男性
は信しずらい内容もありましたが
私はなんだか納得出来て生活に取り
入れてみたいと思えました。えみな
侠、始めて一年ですが、今までお風
呂場に出いた香ウエが今年は一
一回見たきり。ゴキさんは二回見か
けてしまふので、もう少し、掃除頑
張れてことかなと思て来年会わな
いようにしたいです。今回、いき
ワックスを買ったので、お米保存に使おう
と思ます。会長に貰った黒玉
左手に持っていたらジンジンします。

○以前からえみな等使用していまし
たが、本当の意味を教えて頂いた気
がします。ただ手に優しいだけではな
い等
○抗酸化は、とても奥が深々と思
ました。目からウロコの話もたくさ
んあり、まだまだお話しを聞きた
いです。えみなは使っていますが、も
と用途を広げていきたいです。リフォ
ームしたばかりなのでワックスとユ
ー上で住環境を整えて行こうと思ま
した
○素晴らしい会場でした。プロバイオ
ティクスのヨーグルト、合成洗剤、酢
のサブリクスリは、体内環境を壊す
外来種のようなものという話しは確
かにそうだなあと思つ
○今日、キさんがおられた深遠スプレー
のデモ母親にちて、さらに驚いてま
した。入院中の父親に♪かりやると
のこと、今日買ったポトル預けてきま
した！
○いかに間違えた情報飛び交って
るかー！自分で選択することが、大
事である事を実感しました。会田会
長のパワーが凄くて引き込まれまし
た。楽しく聞けて納得したり驚いた
りでも不安になる内容の事でも

不安にならずに済みました。楽しむ
事、喜ぶ生き方をします！♪かま
くけ♪「おまじな」の話しに感動し
ました

○体に良々と思してきたことが、お
話しを聞き、間違っていたと感じることが
多々あり、残念な思ひです。しかしこ
れを機に改められるので、感謝していま
す。抗酸化出来るものを手に入れ、
生活を改善していきたいです。
○物が酸化させること、人工的に作
っている知らないことばかり。クスリ
わさ、身体を治すのでなく、かえって悪
くしていること。子ども、孫たちのため
にこれから自分が出来ることを考えさ
せられました。抗酸化工法の良々
ろが良くわかり使ってみたいと思いま
す。新築の家ですが部屋に塗てみま
す。体調も良々になると嬉しいです。
野菜の話しにはびっくりです。

○久しぶりに会田会長節をお聞きし
楽しい時間をお作り頂きありがとうございます
さびました。ますます、抗酸化生活を
実践出来ればと思ます。
○会田会長さんが一生懸命だけどワ
クワク楽しそうなのが伝わってきて嬉
しかたです。私は個人相談で1日の
終わりに、今日も一日良々かんばた
ねー偉めたね♪とちふり褒めてあ
げてね、他人のいいからねと言ってもら
いました。ありがとうございます。